

Unser Sepp,

Die gute Seele und ehemaliger Patron der Gebr. Kaufmann AG

Josef Schmid stand 50 Jahre im Einsatz auf dem Bau. Er scheute weder Mühe noch Einsatz und seine Bescheidenheit macht ihn zu dem wertvollen Kameraden der er ist. Sepp ist ein Mann der Taten und nicht der grossen Worte. Mit viel Herzblut und Einsatz war aus diesem Grund für ihn kein Auftrag zu klein, um daraus kein Highlight zu machen. Nun geht er in den wohlverdienten Ruhestand. Der Kontakt zum Bau und zum Team sind ihm wichtig, deshalb wird er ab und zu im Magazin die Nase „reinstrecken“ und für alle ein offenes Ohr haben.

In 50 Jahren hat er so einiges erlebt und machte einen enormen Wandel der Zeit mit. Ob in Sachen Bautechnik, Maschinen, neuen Materialien oder auch immer mehr Vorschriften und Gesetzen die im Laufe der Zeit hinkamen. Er hat zusammen mit seiner Frau Susi in der 4. Generation die Gebr. Kaufmann AG übernommen und weiterentwickelt. In der Region um Wallbach wurde eine grosse und zufriedene Kundschaft aufgebaut und gepflegt. Dank des hohen Qualitätsbewusstseins von Sepp kamen viele Stammkunden immer wieder zu ihm zurück, was ihn sehr stolz macht. Um die Nachfolge und den Fortbestand des Unternehmens zu sichern, gehört die Gebr. Kaufmann AG seit dem 1. Januar 2015 zur Birchmeier Gruppe aus Döttingen. Sie ist somit eine Schwesterfirma der Birchmeier Bau AG, einem der führenden Bauunternehmen in der Nordwestschweiz. Verwaltungsratspräsident der Birchmeier Gruppe Markus Birchmeier kann heute sagen, dass diese Expansion ins Fricktal und Richtung Basel ein strategisch guter Entscheid war. Die private gute Bekanntschaft zur ehemaligen Inhaberfamilie, die interessante Entwicklung des Fricktals und die Fähigkeiten des 2015 eingesetzten Geschäftsführers Michael Ott, haben zum Entscheid geführt den schmucken 143-jährigen Familienbetrieb weiterzuführen. Anlässlich seiner Pensionierung wurde für Sepp ein schönes Abschiedsfest im Werkhof organisiert. Markus Birchmeier schloss seine Abschiedsrede mit den Worten: „Wir bedanken uns für deinen grossen Einsatz und wünschen dir nur das Beste für die Zukunft. Wir werden dich vermissen lieber Sepp, freuen uns aber über jeden Besuch von dir. Alles Gute Sepp!“ Seit der Übernahme durch die Birchmeier Gruppe ist er der erste Mitarbeiter „der alten Garde“ der den Traditionsbetrieb verlässt. Markus Birchmeier ist sehr stolz darauf, dass sich die Mitarbeiter wohlfühlen und erklärt, dass man auch weiterhin daran interessiert sei tatkräftige Mitarbeiter mit Herz und Verstand für die Weiterentwicklung der Gebr. Kaufmann AG zu finden.



Markus Birchmeier, Susi Schmid, Josef Schmid, Michael Ott